
令和 5 年 2 ⽉ 4 ⽇ 
 
 

2 ⽉度 定例運営委員会 議事録 
 

【会⻑挨拶】 

おはようございます。早いもので 2 ⽉になりました。来⽉ 3 ⽉ 4 ⽇までに資料を揃えて決議も終えて来年度にバトンタッチしなけれ

ばいけない時期です。あと 1 か⽉協⼒し合って良い形で来年度に引き継げればと思っております。 

 

【校⻑挨拶】 

おはようございます。新年あけまして 1 か⽉が過ぎました。 

中学校と協⼒しての朝あいさつ運動の⼀環で 3 ⽇間中学⽣が来てくれました。代表委員会の児童だけでなく 6 年⽣を中⼼に⼦

供達も積極的に取り組んでいました。 

交差点側の⾓地の植栽を整理し、そこにあったローズマリーを希望する⼦供達に配りました。⾹りを楽しんだり家庭で効能を調べた

りしてくれた⼦供達もいたようです。 

SDGS について、6 年⽣が 2 学期にリサイクルの学習をしました。⾃分たちでも⽇常でできることとして、余った給⾷を他クラスに配

る、ゴミを減らす等で SDGS に意識持ってもらう取り組みをしています。 

 

１．学校より 

（教頭先⽣） 

寒い⽇が続きますが⼦供達は元気に⻑縄などを楽しんでいます。コロナだけでなくインフルエンザ、花粉症等体調をくずしやすい時

期ですので、家庭での健康管理に気を付けていただきたいと思います。 

昨⽇、来年度⼊学者向けの物品販売会を⾏いました。来年度もおそらく⼊学者は今年度の同じ児童数を予定しており、 

とても楽しみにしているところです。 

学校 WEB アンケートのご協⼒ありがとうございました。その中で⼀部、WEB 移⾏した学校たよりについて紙⾯のほうが良いという

意⾒もありましたが、資源⾼騰等予算の⾯から引き続き WEB 配信とさせていただきますのでご理解の程よろしくお願いいたします。 

卒業式まで 29 ⽇、新学期まで 33 ⽇となりました。進学、進級に向けて、学習のまとめとともに⼦供達も気持ちを⾼めています。 

今⽉は年度最後の学習参観、保護者会もありますので是⾮ご参加いただければと思います。 

（渡部先⽣) 

2 ⽉ 10⽇、13 ⽇、14 ⽇と学習参観、保護者会を予定しています。⼦供達の⼀年間の成⻑を⾒ていただける良い機会となる

よう準備をしてまいりますのでよろしくお願いいたします。教員達も⼦供のより良い成⻑を願っています。教職員と保護者の皆さんが、

同じ⽬標に向かっていくことが⼤事ですので是⾮ご協⼒をお願いいたします。 

来年度の⾏事予定等については、現在富岡中学校さん、東野⼩学校さんと調整中です。追って皆様にお知らせしたいと思って 

おります。 



２．活動報告 
○1/14（⼟）本部役員会 

・ 境川沿いの交通事故の詳細と対応→事故後、現場交差点の植栽カット 

地元有⼒者を通じた市への要望、県警への直接要望 

・ 現役職員の先⽣の訃報︓弔慰⾦のお⽀払い（PTA会則にのっとり⾦額を 1/14本部役員会にて決定） 

弔慰⾦（5,000 円）と⾒舞⾦（5,000 円）と合わせて会計経由で 10,000 円を校⻑先⽣経由でお渡し済み 

・ 総会開催⽅法︓書⾯総会の予定だが意⾒聴取したい（正式決定は 3 ⽉運営委員会の決議を待つ） 

・ PTA会室情報コーナーを設置︓ホワイトボード設置は 2 ⽉ 10⽇予定（詳細は後⽇） 

PTA相互間での⾃由な情報交換の場としたい、印刷機の使い⽅も明確化（ブログボラ作成資料） 
・ 次年度予算︓芸術鑑賞会、学校教育協⼒費（仮名）、ボランティア活動費他の調整 

→芸術鑑賞費︓落語を呼ぶ場合、費⽤が 17 万ほどのため、来期予算を例年の 25万から 20 万へ減らした 

→市 P連費︓来期担当校であり、過去の記録を遡り、予算を 6万5,000 円とした 

交通費は多めに設定してもよい 

→学校教育協⼒費︓学校運営アドバイザー（今までは無償）への菓⼦折り代を今年度は 2,400円出資 

今後は、学校教育への協⼒者へ 1〜２万円程度の謝礼⾦を交際費の予算としてとりたい 

→その他︓芸術鑑賞会分の予算を減らし、ボランティア活動費を増額していく 

各ボランティアからの要望聴取中 

・ ベルマークの新たな収集⽅法 →Web ベルマークの運⽤を提案したいが、具体的な担当が必要 

今のベルマークボランティアさんから負担を聴取 

・ 芸術鑑賞会の案︓富岡公⺠館で実施した 6 年⽣室町⽂化体験を事例に、能楽も選択肢として挙げられる 

2回公演ができたり、⾦額も交渉したり、柔軟に対応してくれるところも探していく 

 

（補⾜）学校の運営は、先⽣たちが１〜10 までを⾃動的に⾏なっているわけではなく、多くの機関や関係者の協⼒を得ながら⾏
なっている。⼀つ⾏事があれば、授業時間を組み替えることで指導時間を確保し、それを全学年・すずらん・社会体育・地域防災協
⼒等を考慮して進めている。そんな状況の中でも、⼦どもたちが運動や歌・絵などの芸術活動を含めた学習で⾼い効果を上げている
のは、学校が安定して運営されている結果と⾔える。保護者としては、富⼩の学校教育活動が当たり前に思えるが、富⼩の教育活
動をより良く理解し、今後も可能な範囲での協⼒をして⾏く必要があると考えている。 

 ⼀⽅で、国家財政のみならず、市の財政も教育予算が拡充して⾏くことは考えにくい。限定的な予算により、協⼒者にお渡しして
いた菓⼦折りも、またこれまでボランティアの皆さんに⽀出されていた多少の予算もカットせざるを得ない状況となっている。 

 そこで、PTA からは学校教育活動にご協⼒いただく⽅々に対して、粗品をお渡しする程度の予算を確保し、保護者として教育活
動への理解を深め、合わせて保護者ボランティア活動に対しても、個⼈負担を軽減するように予算の微増を推進していきたい。 

 

 

３．今後の予定 

○来年度について 

・ 3/4(⼟)9:00〜本部役員会 10:00〜拡⼤運営委員会 11:00〜新現役員顔合わせ会 

・ PTA クラス役員決定⽇・総会⽇時の確認、総会までの⽇程、作業の流れ確認（書⾯総会）、引き継ぎの進捗 

・ 予算―学校教育⽀援予算（2万円）、各ボランティアの予算、HP の更新費⽤の値上げ 

・ ベルマーク〜ウェブベルマークへの移⾏提案、負担の確認とボランティアまたは PTA本部等での実現可能性を協議予定 

・ 芸術鑑賞会の⽇程調整―案として低学年、⾼学年に分けて開催するのが理想だが⽇程調整が可能か学校と調整 

 



○交通安全 

・ 県警に要望送付︓横断歩道のゼブラの上書き、信号のタイミングの確認、登下校時間の⾒回り（PTA会⻑名） 
https://www.police.pref.chiba.jp/app/mail_form/signal_box.php 
地域に住んでいるからこそ分かる事情を、具体的に伝わるように表現することが⼤切 

可能であれば、ご協⼒いただきたい 

 

 

○市 P連関係 

・ 教育委員会への要望提案は来年度も引き続き実施―具体的に伝えること伝えることが⼤切 
・ 2/4(⼟) 美浜公⺠館・⼤集会室 15:00〜17:00 

※オンライン併⽤ ・講演テーマ「PTA 保護者に伝えたい防犯」(全体テーマ) 

・ 3/20(⽉) 令和 4 年度 市 P連 講演会・懇親会 

【場 所】 新浦安オリエンタルホテル会場 3階「オリエンタル」会費:7,200円（開場・受付 17:00） 

講演会 17:30〜18:30 「楽しいコミュニケーション」を考えよう!〜⼦供のネットトラフブルを防ぐための 3 つの対策〜 

懇親会 18:30〜20:30(18:30 開宴) 

富⼩より学校⻑・教頭・教務主任・PTA会⻑・PTA副会⻑（来年度市 P連担当）出席予定 

・ 4/1(⼟)17:00〜美浜公⺠館︓来年度の運営委員、部会員の顔合わせ会(部会決め) 

富⼩は来年度、組織運営部担当（美浜中学校・美浜南⼩学校・富岡中学校・富岡⼩学校】として参加 

・ 4/1(⼟) 18:00〜20:00 美浜公⺠館 ︓本部役員会 

・ 令和 5年度 定期総会 

【期⽇】 2023 年 5/8〜12 の週 

【時間】 18:30〜19:30 

【開催形式】 リモート開催(開催・参加⽅法は決定次第連絡いたします) 

 

〇その他 

・ タイムカプセル経過︓マーキングの⽅法 

・ 2/10(⾦) 新 Tシャツの試着予定 

・ 2/10(⾦) 情報コーナー設置のホワイトボード調達、運搬済み、設置協⼒ご協⼒ください 

  



４．本部役員会より 
【会計】 

1. 出納報告  →収⼊なし ⽀出 22,872円 

(⽀出内訳)事務費 8,242円 

交際費 10,000 円 

通年活動費(緑のボランティア) 880 円 

学級⽂化部 活動備品代 2,530 円 

写真プリント代 1,220 円 

2. 来年度予算案について 

〇市 P連費（担当校の為＋増額） 

〇芸術鑑賞会費（予定は減額だが場合によっては積⽴分も利⽤可能） 

〇卒業祝い⾦（⼈数増加の為＋増額） 

〇ボランティア費（要望により＋増額） 

〇コーディネーターさんへのお礼費→交際費の中に「学校協⼒⾦?(名称仮)」として項⽬を加える 

その他各部から要望があれば 3/4(⼟)までに本部会計まで伝達 

3. 今期会計締めについて 

※会計締めの時期なので各部⽀払いがあれば 2 ⽉末までに済ませること 

※3/4(⼟)新旧顔合わせ後に仮払⾦の残⾦を回収予定 

 

【書記】 

・ 本年度活動報告の作成 

R3 年度の「活動報告(完成版)」に⾚字で修正(2/4(⼟)運営委員会後に書記からメールで依頼) 

・ 役員アンケート 

役員アンケートの依頼を書記よりメール依頼 →各部の部⻑、副部⻑さんは各部員に転送 

  



５．各部より 
 報告 予定 

(1) 学級⽂化部 

部会     

活動     

メモ  

(2) 校外部 

部会  開催なし   

活動 

12/1
9 
 
11/2
4 
12/2
6 
 

市内⼀⻫パトロール 
防犯⽀部⻑+郊外部員 5 名 
就学時健診時、資料配布 
新⼊⽣⽤横断旗の発注 
(2 ⽉中旬納品予定) 

 

 

今年度街頭指導報告集計 

次年度街頭指導担当の割り振り 

メモ  

(3) 選考部 

部会 
1/23 
2/3 

新現顔合わせ会案内⽂書の印刷
配布 
上記、出⽋確認集計作業 

3/4 新年度クラス役員選出⽂書の印刷、 
配布準備、選出時の進⾏等確認、 
担当割り振り 

活動 
2 ⽉ 
 
 

新現顔合わせ会の席次表、 
進⾏表、式次第、 
ネームプレート等の準備 

3/4 新現顔合わせ会、実開催予定 

メモ  

(4) 広報部 

部会     

活動     

メモ  

 
６．地域協⼒委員より 

 

(1) 

社会福祉協議会 

⽀部推進委員 

報告   

メモ  

(2) 
⻘少年相談員 

⻘少年相談員 

報告   

メモ  

(3) ⻘少年補導員 
報告   

メモ  

(4) 防犯協会⽀部⻑ 
報告   

メモ  

 
  



７．通年活動より 

(1) おはなしおはなし 
報告 1 年⽣ 1/19、3 年⽣ 1/17、4 年⽣ 1/25、5年⽣ 1/20、6 年⽣ 1/19 

メモ  

(2) 本のおたすけ隊 

報告  

メモ 
図書室司書の先⽣の意向もあり 12 ⽉〜1 ⽉は活動を中⽌。 

今後は感染状況を⾒ながら再開の次期を検討 

(3) 緑のボランティア 
報告 1/19、1/26 

メモ  

(4) 季節を飾る会 
報告 1/17 お正⽉飾りの撤去と冬の飾り付け 

メモ  

(5) ネットボランティア 
報告  

メモ  

(6) ベルマーク 
報告  

メモ  

(7) お⽗さんの会 
報告  

メモ  

(8) 本の読み書かせ 
報告 1/17、24、31 

メモ  

(9) トリムバレー 
報告  

メモ  

 

8．その他 

・ 添付の資料︓市 P連防犯セミナー案内、市 P連 R５第５回運営委員会議題、 

プリンタの使い⽅、ドメイン値上げ、タイムカプセルのマーキング提案 

 

 

9．次回予定 

3/4(⼟)本部役員会・拡⼤運営委員会・新旧顔合わせ ―実開催、⾳楽室にて 

 

 

 

【出席者（敬称略）】 
遠⼭校⻑先⽣、清⽔教頭先⽣、渡部先⽣、出雲路、⽚之坂、上根、⻤頭、⼋崎、出⼝、森⽥、吉⽥、関⾕、松井、 
⼤村、佐藤、岡本、⽮部、神⽥、畑中、三⽵、安藤 

 
【⽋席者（敬称略）】 

校外部/⼤塚(委任状あり)、広報部/武⽥(委任状あり)、橋本 


